## **PROJECTEURS**

## Logement Une nouvelle coopérative

Le Bled. Un nom original pour une institution romande qui veut se différencier des autres. Formé il y a peu à Lausanne, Le Bled s'attelle à proposer un modèle alternatif de coopérative sociale d'habitants. Son but? Répondre aux besoins actuels avec des logements plus variés, fondés sur des valeurs de proximité et de convivialité. Un morceau de ville ouvert à tous, comme le reflète sa modique cotisation annuelle de 20 francs. SH www.lebled.ch